

## B A B V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari uraian yang telah dipaparkan di atas, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdirinya Lasykar Hizbullah lahir pada masa Pemerintahan Jepang yang merupakan badan ketentaraan. Organisasi semi militer ini lahir dan didirikan oleh Masyumi (Majelis Syuro Muslimin Indonesia) yang kemudian disyahkan dan diresmikan oleh Pemerintah Militer Jepang pada tanggal 15 Desember 1944 di Jakarta. Lasykar Hizbullah adalah sebagai pasukan sukarelawan Muslim untuk membantu membela Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia.
2. Dalam setiap pergolakan dan pertempuran, Lasykar Hizbullah khususnya di Jember dalam perang kemerdekaan untuk mempertahankan kemerdekaan selalu tampil dan sangat besar perannya bahkan menjadi pelopor perlawanan. Di mana dalam perang mempertahankan kemerdekaan itu basis kekuatan Hizbullah adalah masyarakat atau rakyat sehingga dapat dikatakan bahwa tentara Hizbullah adalah rakyat Jember itu sendiri selain anggota TNI.
3. Keikutsertaan Lasykar Hizbullah dalam mempertahankan kemerdekaan di daerah Jember khususnya dan di Indonesia

pada umumnya telah memperkuat kedudukan umat Islam Indonesia dalam keikutsertaannya memperjuangkan, menegakkan dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan demikian keterlibatan Lasykar Hizbullah dalam beberapa even perjuangan dan pertempuran merupakan sumbangan yang tidak ternilai harganya dari umat Islam Indonesia terhadap kemerdekaan Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

#### B. Saran-saran

Penelitian sejarah yang dilakukan di Jember sehubungan dengan penulisan skripsi ini menimbulkan kesan berupa saran yang perlu diperhatikan yaitu:

1. Penulisan sejarah Lasykar Hizbullah dalam perang kemerdekaan untuk mempertahankan kemerdekaan di Jember, perlu mendapat perhatian dari generasi yang akan datang untuk lebih mendalam.
2. Perjuangan umat Islam Indonesia dalam membela dan mempertahankan kemerdekaan bangsa dan negara Republik Indonesia yang telah dipaparkan dalam skripsi ini agar tetap tidak terabaikan sebagai salah satu modal untuk membangun bangsa dan negara di masa yang akan datang.
3. Sebagai generasi muda yang berkepribadian Muslim, dengan sendirinya mempunyai tanggung jawab terhadap kelangsung-

an agama, umat maupun masa depan bangsa. Untuk itu kita harus menghargai pahlawan yang telah gugur sebagai bunga bangsa.

## P E N U T U P

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT, karena dengan limpahan rahmat, taufiq dan hidayahnya akhirnya skripsi yang sangat sederhana ini bisa terselesaikan oleh penulis dan saya ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak terutama sekali kepada Bapak DR. H. Ali Mufrodi dan Drs. Moh. Ridwan yang telah membimbing dalam penulisan skripsi ini hingga selesai. Mudah-mudahan usaha yang tidak seberapa harganya ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terutama bagi kalangan umat Islam Indonesia yang sadar akan kegunaan sejarah sebagai suri tauladan yang hendak diwarisi nilai baiknya dan dapat dilestarikan semangat juang sebagai modal membangun bangsa untuk masa akan datang dengan tidak mengabaikannya.

Tiada gading yang tak retak, bunga harum ada durinya. Dalam upaya memaparkan serangkaian perjuangan umat Islam Indonesia melalui perjuangan Lasykar Hizbullah pada khususnya di Jember, barangkali ada kekurangan, itu merupakan kekurangan penulis. Untuk itu mohon maaf kepada terutama orang-orang yang berkaitan dengan peristiwa yang dipaparkan bahkan namanya dicantumkan dalam skripsi ini.

Akhirnya, kepada Allah jualah penulis berserah diri dan semoga jerih payah ini mendapatkan imbalan dan ridha dari Allah SWT. Amien.

P e n u l i s